

Herr Michael Schindler

übernimmt schon seit 20 Jahren kommunalpolitische Verantwortung als Gemeinderat der Großen Kreisstadt Wiesloch. Des Weiteren war Herr Schindler von 2004 – 2009 auch im Ortschaftsrat Baiertal engagiert.

Seine fundierten Kenntnisse in verschiedenen kommunalpolitischen Bereichen haben ihn zu einem unverzichtbaren Mitglied des Gemeinderats gemacht. Als Bauunternehmer bringt er zudem sein Fachwissen in den Gremien mit ein.

Michael Schindler wurde in diesem Jahr für 20 Jahre im Gemeinderat von Wiesloch mit der Ehrennadel in Silber des Städtetags ausgezeichnet. Diese Anerkennung würdigt nicht nur seine langjährige und engagierte Arbeit, sondern auch seinen unermüdlichen Einsatz für Wiesloch.

Zusätzlich zu dieser Ehrung wurde Michael Schindler zum neuen Fraktionsvorsitzenden der Freien Wähler Wiesloch gewählt. In seiner neuen Funktion wird er seine langjährige Erfahrung und sein umfangreiches Wissen gezielt einsetzen können. Seine Kollegen im Gemeinderat können sich auf seinen großen Wissensschatz verlassen, der bei der Bewältigung der kommenden Herausforderungen und Aufgaben von entscheidender Bedeutung sein wird.

In Anerkennung seines außergewöhnlichen ehrenamtlichen und bürgerschaftlichen Engagements, das weit über die Grenzen von Wiesloch hinaus ausstrahlt, verleiht der Gemeinderat der Stadt Wiesloch Herrn Michael Schindler in Dankbarkeit die

Bürgermedaille der Stadt Wiesloch

Wiesloch, 01.10.2024

Für den Gemeinderat

Dirk Elkemann
Oberbürgermeister